

5月 なでしこ だより

令和3年5月1日

済生会今治医療福祉センターなでしこ保育所

新緑が鮮やかで、とても心地よい季節となりました。園庭に植えているイチゴも食べごろとなりました。新年度がスタートしてから1ヶ月が過ぎ、子ども達も園の生活にも慣れてきたようで、少しずつ笑顔も増え、子ども達ののびのびと活動する声が園に響きわたっています。新型コロナウイルスに加えて、これからの季節に特有の感染症もありますので、予防対策を徹底しつつ、子どもたちには元気いっぱい過ごしてもらえよう取り組んでまいります。

今月の予定

11日	こいのぼり集会
13日	消火・避難訓練
19日	歯科検診
27日	誕生会
27日	内科健診

6月の予定

10日	避難・消火訓練
17日	参観日
24日	誕生会

★今月のうた★

♪こいのぼり
♪おすんでひらいて
♪つぼめ

〈今月のねらい〉

ひよこ・・・クラス・保育士に慣れ、楽しく遊び
りす・・・十分に体を動かしながら、戸外遊びを楽しむ
うさぎ・・・春の自然に触れ、体をおもいきり動かすことを楽しむ
ばんだ・・・生活のリズムをつかみ、自分で身の回りの事を行う

こいのぼり製作

5/5

こどもの日

こどもの日は、昔中国から伝わった、「端午の節句」という厄払いの習慣が始まりで、日本でもはじめは身を清める行事でしたが、時代が経つにつれて、男の子がたくましく成長することを願う日になりました。それが今では子どもみんなの幸せを願って、縁起の良いかしわ餅やちまきを食べたり、厄除けのために菖蒲(しょうぶ)湯に入ったり、食べ物だけでなく、お部屋に勇ましい兜や武者人形を飾ったり、お庭にこいのぼりを立てお祝いしています。また、お母さんにも感謝する「こどもの日」として、みんなに親しまれています。



手型を押して
こいのぼり製作をしたよ♪

霧吹きシュッシュ楽しいな♪

こいのぼりに好きな絵を描いたよ♪

